

Die Familie Grün

Die glasierte farbige Keramik von 1982 stammt aus der Werkstatt von Carola & Joachim Buhlmann. „Allen drei Figuren ist das Selbstbewusste und Fröhliche einer zurechtgeputzten Familie gemeinsam. Ihr sommerlicher grüner, teils volkstümlicher Look und die vor allem auf freundliche Gesten und offenen Blicken basierende humorvolle Gestaltung fügte sich mehr als 30 Jahre gut in die entspannte Atmosphäre einer Fußgängerzone ein – aus konservatorischen Gründen wurde Familie Grün eingelagert“
(2024: <https://www.potsdam.de/de/familie-gruen>).